



Linares: Inauguradas nuevas dependencias de Seguridad Ciudadana

Ayer, en una ceremonia presidida por el alcalde Mario Meza, y a la que asistieron el consejero regional Francisco Durán, concejales y repre-

sentantes de diversas instituciones, fueron inauguradas las nuevas dependencias de la Dirección Municipal de Seguridad Pública de Linares.

Durante su inter-

vencción, el alcalde de Linares, Mario Meza, señaló que “ante la necesidad de potenciar el tema de seguridad, el municipio postuló y gestionó ante el Gobierno Regional del

Maule, la construcción de un moderno y funcional edificio que albergará al personal y equipamiento de esta unidad, infraestructura que contó con una inversión de 178 millones de pesos”.

“Esta nueva Oficina de Seguridad Pública Municipal, cuenta con una moderna central de monitoreo equipada con tecnología de punta y con 300 cámaras activas que vigilarán los distintos sectores de nuestra comuna, las 24 horas del día y los 7

días de la semana, porque la seguridad de las familias linarenses es y seguirá siendo nuestra prioridad”, expresó el jefe comunal.

Por su parte, el consejero regional Francisco Durán manifestó que “desde la comisión de seguridad pública del gobierno regional, también se han planteado como desafíos vincular la inteligencia artificial, pórtico de patentes y avanzada tecnología en materia de seguridad, y queremos que Linares sea plan

piloto para traer el sistema SITIA, Sistema Integrado de Teleprotección con Inteligencia Artificial, que está implementando el nuevo Ministerio de Seguridad Pública”.

La bendición de las nuevas oficinas de Seguridad Ciudadana, en calle O’Higgins esquina Kurt Moller, estuvo a cargo del representante del pastor evangélico Juan Cancino, y del sacerdote Alex Troncoso.

